
 

 

 

Reunión Regular de la Junta 

Jueves, noviembre 2, 2023 6:00 PM Pacífico 

Talent Middle School  

102 Christian Avenue 

Talent, OR 97540   
                                                

Michael Campbell:    Ausente 

Nancy Castillo-

McKinnis:    
Presente    

Sara Crawford:    Presente    

Polly Farrimond:    Presente    

Rick Nagel:    Presente    

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente 

 

  

A. Llamada al Orden - 6:00 p.m. 

 

B. Acentuar lo Positivo  
 

La subdirectora de TMS, Allison Hass, compartió en nombre de la directora Kathryn 

Holden lo siguiente:  

 Acabamos de terminar nuestro primer trimestre en TMS. Todos nuestros estudiantes 

trabajaron muy duro esta semana para entregar sus trabajos y mejorar sus calificaciones. 

 Concluimos una divertida semana de espíritu que incluyó días de disfraces, actividades a 

la hora del almuerzo, un concurso de disfraces de Halloween y dulces obsequios de 

agradecimiento al personal. Queremos agradecer a Jamie Wright, nuestra maestra de 

liderazgo, y a sus estudiantes de liderazgo por organizar una Semana de Espíritu muy 

especial. 

 También acabamos de terminar nuestro primer Día PAWS del año. El Día PAWS es un 

período especial de 50 minutos al final del día para que los estudiantes celebren y 

realicen actividades divertidas con sus compañeros y maestros. Este año tenemos pintura 

de uñas, deportes, películas y muchas cosas divertidas.  

La directora de TES, Heather Lowe, compartió lo siguiente: 

 El martes tuvimos nuestro tercer evento anual Trunk or Treat. Es un evento comunitario 

divertido. La Sra. Lowe agradeció a Joe Zavala por capturar todos nuestros eventos y 

publicarlos rápidamente en las redes sociales para compartirlos con la comunidad. 

 La Sra. Lowe dijo que era el final del primer trimestre. Ella saludó a nuestros 

entrenadores en el nivel de primaria. Dos han tomado la iniciativa en nuestros informes 

de progreso de este trimestre para asegurarse de que estén actualizados, especialmente 

Karinn Calhoun, quien ha estado trabajando arduamente en esto.  



 

 

 La Sra. Lowe agradeció a Javier de Río por ser un gran entrenador para todos los 

directores.  

El director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente: 

 El Sr. Santi agradeció a la maestra de primaria, Maddie Macías, por su trabajo para 

mejorar los puntajes de lectura de los estudiantes. Tenemos estudiantes de K-5 que han 

aumentado sus puntajes en un promedio de 15 palabras por estudiante en las primeras 6 

semanas de clases.  

 El Sr. Santi también agradeció a la maestra de escuela intermedia, Heather Ayers-Flood, 

y a la gerente de oficina, Deni Goodwin, por sus esfuerzos combinados para aumentar la 

asistencia a la escuela intermedia. Los estudiantes de sexto a octavo grado están 

mostrando una mejora sustancial con un aumento del 8% en la asistencia de septiembre a 

octubre, terminando el mes con seis de los últimos 7 días con asistencia perfecta. 

 Finalmente, el personal de PTRA organizará nuestro primer evento de Pizza con PTRA 

en el Grotto en Talent el próximo miércoles 8 de noviembre de 5:30 a 7:00 pm. Es otra 

oportunidad para conectarnos con nuestras familias y construir un sentido de comunidad 

dentro de nuestra escuela.  

La directora de PES, Shawna Schleif, compartió lo siguiente a través de Aaron Santi:  

 Shawna no puede acompañarnos porque está celebrando el Día de los Muertos con una 

reunión en PES. Dirigido por Laura Millette y Susie Serna, este maravilloso evento tiene 

como objetivo honrar a los seres queridos que ya no están presentes aquí en la tierra. Este 

ha sido un esfuerzo de colaboración entre nuestras clases, personal y miembros de la 

comunidad. 

 Este ha sido un mes muy ocupado pero emocionante con el Desfile Pirata y el Desfile de 

Halloween. Nuestra recién formada PTA está teniendo un impacto ya que nuestras 

familias se presentaron en masa para decorar nuestras carrozas piratas (balsas que nos 

trajo Indigo Creek Outfitters). Se siente muy bien ser un pirata joven. 

 Un gran agradecimiento a Marla Dentino y Zoey Boyles por acoger a la Directora de 

ODE, Dra. Charlene Williams. Fue un honor que visitara PES y viera todo el increíble 

amor y cuidado que nuestro personal muestra a nuestros estudiantes. La Dra. Williams 

envió un correo electrónico de seguimiento expresando este sentimiento positivo a 

nuestro equipo y se siente fabuloso que haya validado lo que ya sabemos.  

El director de OHES, Kent Vallier, compartió lo siguiente:   

 El Sr. Vallier dijo que hoy fue un gran día para la clase de quinto grado del Sr. Carson. 

David Ford, maestro de Tecnología de Construcción de PHS, recibió a nuestros 

estudiantes de quinto grado y clavaron algunos clavos, cortaron algo de madera y 

recorrieron las aulas de CTE. Los niños querían correr unas cuantas vueltas en la pista, y 

lo hicieron. Gracias a Susie y Sodexo, los estudiantes pudieron almorzar en los espacios 

comunes de la escuela secundaria. El Sr. Vallier agradeció a la directora Kalen Cross y su 

equipo por hacer que fuera un gran día para los estudiantes de primaria. El próximo mes 

planeamos traer otras clases de quinto grado a PHS para visitar la clase de arte de la Sra. 

Rollins y trabajar con algunos de los estudiantes de arte avanzados.  

 Los datos de la encuesta estudiantil se compartieron recientemente con nosotros y estoy 

orgulloso de nuestro personal y del sentido de pertenencia que han establecido con 



 

 

nuestros estudiantes. A la pregunta "¿Sientes que perteneces a la escuela?", en un rango 

de porcentaje nacional, el "Sentido de pertenencia" de Orchard Hill estuvo en el 80 por 

ciento.  

 Por último, quiero agradecer al Sr. Barry. Una vez director, siempre director. El Sr. Barry 

habló con una familia para apoyar a un estudiante con algunos problemas de conducta. Es 

gratificante decir que un estudiante en particular realmente ha cambiado algunas cosas. 

Por lo tanto, como es habitual en Phoenix-Talent, todos estamos aquí para apoyarnos 

unos a otros, independientemente de nuestra posición.  

PHS Principal Kalin Cross shared the following:   

 La Sra. Cross dio los siguientes agradecimientos a todo el personal detrás de escena: 

 Lisa Robin, nuestra maestra de liderazgo, por ser una líder tan intrépida y siempre 

dispuesta a intentar cualquier cosa y siempre apoyar a los estudiantes.  

 Breeze Chapman y Brenda Selee que sin ellos no podríamos tener nuestro maravilloso 

desfile cada año;   

 SRO Aaron Hull y la ciudad de Phoenix, quienes ayudaron a que esto sucediera. 

 Nuestro Club Multicultural y su asesora, Angélica Mendoza, quien es una de nuestras 

consejeras escolares, fueron los anfitriones de nuestro baile de bienvenida y fue increíble. 

También organizaron algunas actividades del Día de los Muertos hoy, incluida pintura de 

caras durante el almuerzo y la creación de un altar para el Día de los Muertos. 

 Nuestros departamentos de Matemáticas e Inglés han estado tomando pruebas de 

diagnóstico. La Sra. Cross agradeció a la entrenadora de instrucción Alyssa Barber, quien 

ayudó con eso, y por su trabajo en desarrollo profesional. 

 Los profesores y personal clasificado que participaron en un entrenamiento del arte de 

entrenar un equipo durante tres días la semana pasada.   

Amy Honts-Stark de Sodexo:  

 La Sra. Honts-Stark dijo que se divirtió muchísimo yendo a todas las escuelas para ver a 

los niños con sus disfraces.  

 La Sra. Honts-Stark agradeció a Jon McCalip y su equipo por todo el trabajo que se había 

realizado en las instalaciones de servicio de alimentos. Ese trabajo incluye la preparación 

para cámaras frigoríficas y nuevos hornos que se instalarán en TES & PES, un nuevo 

horno HydroVection que pronto estará listo para su instalación en TMS y estamos 

buscando instalar otro turbo chef en la escuela secundaria.   

 La Sra. Honts-Stark agradeció especialmente a Candace Selden, quien hace mucho por 

las instalaciones y por nosotros en Sodexo.  

La vicepresidenta Polly Farrimond dijo que lo pasó genial en el desfile. Fue magnífico 

conectarse con la comunidad y todos aquellos que apoyaron el evento.  
 

La directora Sara Crawford agradeció a Kent Vallier y David Ford por brindarles la 

oportunidad a los estudiantes de quinto grado de visitar la escuela secundaria y a Joe Zavala por 

capturarlo todo en película. 
 

La directora Rebecca Weathers agradeció al sargento Lehman por su ayuda en el evento Trunk 

or Treat. 

 



 

 

C. Comentarios de Ciudadanos 

Laura Lynn, Marcey Locke y Giulia Longo compartieron comentarios sobre ODP. 

 

D. Informe de Representantes Estudiantiles 

 Garrett Walker Garrett Walker dijo que la Semana de Espíritu estuvo llena de cosas 

únicas que hace nuestra escuela. Esto nos acerca a todos y todos lo pasan bien.  

 Javier Quintana compartió que estaba agradecido con todos los que lo ayudaron con la 

recaudación de fondos para los afectados por los incendios en Lahaina. Javier agradeció a 

Joe Zavala por su ayuda en la promoción del evento y al maestro de cocina y al personal 

por su ayuda para que esto sucediera. El espíritu escolar ha sido excelente este año. 

Tenemos un gran personal este año. Todos los profesores han estado ahí para los 

estudiantes.  

 Reyna Pillajo Kern habló sobre el carnaval que hubo en Halloween. Este año todo fue 

muy bien porque colaboramos con DECA, lo que ayudó a hacer las cosas mucho más 

fáciles. Este fue mi primer año ayudando con el carnaval y Reyna había escuchado que 

estaba mejorando en los últimos años. Reyna acaba de visitar PES, que es donde se 

llevará a cabo el evento del Día de los Muertos esta noche. Es fantástico ver a la gente 

reunirse y celebrar cosas como esa. Reyna también está ayudando con Work to Get Well, 

que es donde los líderes de la escuela se reúnen y se concentran en mejorar la escuela 

para la salud mental. 

 Aubrey Emry compartió que el primer trimestre estaba terminando. Ella y muchos de 

sus compañeros se sintieron abrumados, pero todos colaboraron con los maestros para 

llegar a donde necesitaban estar y tener éxito con sus calificaciones. Como líder de Link 

Crew, vi a muchos estudiantes de primer año esforzándose para recibir la calificación que 

querían e incluso, si no estaban teniendo éxito, en la forma que podrían hacerlo, se 

estaban esforzando lo más que podían. Especialmente justo después del final de la 

semana de bienvenida y luego de Halloween, es mucho con lo que lidiar al final de un 

trimestre. Aubrey aprecia a todos los maestros y cómo todos se han unido y agradeció a 

Javier por su recaudación de fondos en Lahaina. 

E. Informe del Superintendente 

 Supte. Barry está muy agradecido con la junta por continuar con la tradición de tener 

representantes estudiantiles en la junta. Aunque el Supte. Barry se perdió la última 

reunión donde se eligieron los representantes estudiantiles, el Supte. Barry dijo que 

escuchó a todos los que estuvieron en la reunión y cómo todos quedaron impresionados 

con lo que compartieron. La forma en que se presentaron y cómo compartieron con la 

junta demostró por qué fueron seleccionados.  

 Supte. Barry dijo que la directora Shawna Schleif hizo un trabajo increíble al recibir a la 

nueva directora de ODE, la Dra. Charlene Williams, y mostrarle PES. El equipo de la 

Dra. Williams compartió excelentes comentarios sobre su visita y lo apasionada que 

estaba Shawna por lo que hacía.  

 Como saben, acabamos de compartir con ustedes nuestros Estándares de la División 22 y 

en diciembre compartiremos nuestras Subvenciones para Programas Integrados/SIA para 

su aprobación. En enero tendremos que aprobar la Subvención para la Alfabetización 

Temprana. 



 

 

 Supte. Barry afirmó que el calendario de actividades estudiantiles de fuera del estado se 

actualizó para incluir dos nuevos viajes. 

F. Agenda de Consentimiento 

Por moción de Dawn Watson, secundada por Rebecca Weathers para aprobar la agenda de 

consentimiento. Al no haber objeciones, se aprobó la agenda de consentimiento tal como fue 

presentada.  

F.1. Aprobación de la Agenda 

F.2. Aprobación de las Minutas de 10/19/23 

F.3. Informe de Personal 

 

G. Elementos de Acción  

G.1. Plan Maestro de Colver Road 

Propongo aprobar el Plan Maestro de Colver tal como se presenta. Esta moción, presentada 

por Rebecca Weathers y secundada por Sara Crawford, fue aprobada. 
 

Michael Campbell: Ausente, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly 

Farrimond: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí 

Sí: 6, No: 0, Ausente: 1 
 

 Supte. Barry dijo que realmente aprecia a ZCS por todo su trabajo en este proyecto. 

Elaboraron un documento increíble sobre lo que esta propiedad podría ser. 

 El director Rick Nagel dijo que está muy impresionado con el plan. Rick también espera 

que creemos algo como CC&R para aquellos inquilinos que puedan alquilar la 

propiedad.  

G.2. Resolución 23-9 – Voto del Candidato del LPC 
 

Propongo emitir el voto de la junta por Sara Crawford para el Comité de Política Legislativa 

de OSBA, región Sur, posición 5. Esta moción, hecha por Dawn Watson y secundada por 

Rebecca Weathers, fue aprobada. 
 

    Michael Campbell: Ausente, Sara Crawford: Abstención (Sin Conflicto), Nancy Castillo-   

    McKinnis: Sí, Polly Farrimond: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí  

    Sí: 5, No: 0, Ausente: 1, Abstenerse (Sin Conflicto): 1 

 La vicepresidenta Farrimond dijo que la mayoría de la junta participó en un evento 

itinerante de OSBA el lunes. Está orgullosa de las directoras Dawn Watson y Sara 

Crawford por todo su trabajo y contribuciones.  

 Este es el voto oficial de la junta para que Sara sea elegida para el puesto del LPC de la 

Región Sur. 

G.3. Resolución 1 de OSBA - Modificar los Estatutos de OSBA Relacionados con la 

Composición de la Junta Directiva (Adopción del Caucus de Miembros de la Junta 

Escolar Rural de Oregón) 
 

Propongo la adopción de la Resolución 1 de OSBA, que crea el Caucus de Miembros de la 

Junta Escolar Rural de Oregón y designa un puesto en la Junta Directiva y el Comité de 



 

 

Política Legislativa de OSBA. Esta moción, presentada por Nancy Castillo-McKinnis y 

secundada por Sara Crawford, fue aprobada. 
 

    Michael Campbell: Ausente, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly  

    Farrimond: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí 

Sí: 6, No: 0, Ausente: 1 
 

La directora Watson compartió que la resolución tenía que ver con las escuelas rurales de 

Oregón. La directora Watson ha estado en el Comité de Escuelas Rurales y dijo que si se vota 

esta resolución, tendremos un Caucus de Escuelas Rurales, que agregará otro miembro de las 

escuelas rurales a un puesto en la junta de OSBA, así como a otro puesto del LPC.  

 
G.4. Resolución 2 de OSBA - Modifica los Estatutos de 2018 de OSBA 
 

Propongo la adopción de la Resolución 2 de OSBA, que adopta las enmiendas propuestas a los 

Estatutos de OSBA. Esta moción, presentada por Sara Crawford y apoyada por Nancy 

Castillo-McKinnis, fue aprobada. 
 

Michael Campbell: Ausente, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly 

Farrimond: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí 

Sí: 6, No: 0, Ausente: 1 
 

La directora Watson dijo que hubo algunos cambios menores en los estatutos y considera que 

este es un buen documento de trabajo. 

 
H. Receso 6:48 - 6:50 

 
I. Información y Discusión 

    I.1. Actualización de Instalaciones/Bonos 

 Supte. Barry dijo que debido a la planificación en nuestras instalaciones de Colver 

Road, mañana nos reuniríamos con CSA para hablar sobre los planes de anexión. 

 Supte. Barry dijo que íbamos a tener canchas de tenis en las instalaciones de Colver 

Road. Sin embargo, las trasladaremos a la escuela secundaria.  

 

I.2. Actualización Financiera  

 Yazmin Karabinas, Directora de Contabilidad, compartió un estado financiero actual 

hasta septiembre. La Sra. Karabinas explicó por qué el saldo final del fondo es 

actualmente más alto de lo que estimamos y dio algunas de las razones del saldo más 

alto.  

 Supte. Barry dijo que se habla de ampliar el tiempo para transferir fondos de los fondos 

ESSER.  

 La directora Watson agradeció a Yazmin por todo su arduo trabajo en todo, incluido 

todo su trabajo en el proceso de negociación. 

 Yazmin agradeció a Amy Giovanelli, nuestra especialista en nóminas; por todo en lo 

que estará trabajando durante este período de nómina. 



 

 

 I.3. Actualización Legislativa / OSBA 

 La directora Watson agradeció a la junta por su asistencia al Roadshow de OSBA.  

 La directora Crawford dijo que se reserve la fecha del lunes, 22 de enero, 2024; será la 

recepción de nuestra legislatura en PHS, de la cual seremos anfitriones. Invitaremos a 

unas 17 juntas escolares y a sus superintendentes. Además, tenemos siete legisladores 

en nuestra región. Este evento nos brinda la oportunidad de presentarnos, de abogar por 

la educación, de escuchar cuáles son sus planes para la próxima sesión, ya que 

comenzarán a introducir proyectos de ley en la legislación en febrero.  

 Los días legislativos son la próxima semana en Salem. Podría ser una oportunidad para 

que analicemos lo que los legisladores planean presentar, en cuanto a proyectos de ley 

para la próxima sesión, y conectarnos con ellos.  

 La directora Watson dijo que el Representante McIntyre ha adoptado un proyecto de 

ley que tal vez no avance, por lo que es importante tener conversaciones con ellos. 

 Supte. Barry dijo que Greg Lemhouse y Carrie Reed estarían en Salem la próxima 

semana, para avisarles si queríamos que hicieran algo por nosotros.  

I.4. Actualización sobre Equidad, Diversidad e Inclusión 

 Kelly Soter dio una actualización sobre EDI y dijo que hemos comenzado nuestro 

segundo año del Comité EDI. La Sra. Soter agradeció a todos los que formaron parte 

del comité este año y está agradecida por toda la representación que tenemos. 

Trabajaremos en una variedad de cosas este año, una de las cuales es nuestra política 

AR de la junta, que se creó el año pasado, sobre formas en las que podemos dar su 

opinión sobre nuestro progreso en las siete prioridades. 

 Estamos realizando un estudio de libro sobre oportunidades para que el comité nos 

cuente temas y cosas que les gustaría que potencialmente llegaran al comité para 

recibir comentarios.  

 Acabamos de completar el segundo año de nuestra encuesta estudiantil. Actualmente, 

los administradores están analizando los datos para ver cuál ha sido el crecimiento y 

los cambios en el último año.  

 Actualmente estamos realizando una encuesta al personal con Panorama con algunas 

de las mismas preguntas y preguntas similares.  

 Están sucediendo muchas cosas con Community Care. El Día de los Muertos ahora 

está en PES y el estacionamiento está lleno. La Sra. Soter agradeció a Laura Millette, 

Susie Serna y a todo el equipo que ayudó a lograrlo. 

 La Sra. Soter también agradeció a Katie McCormick por encabezar nuestro apoyo de 

Acción de Gracias a las familias. Katie ha encontrado patrocinadores para cubrir el 

100% de los alimentos de nuestras canastas de alimentos de Acción de Gracias. 

 Hemos recibido algunos fondos adicionales de ODE para apoyar las trayectorias de los 

maestros bilingües. Está destinado a la contratación y retención de personal bilingüe, 

apoyando la educación, la capacitación y el tiempo de colaboración. Contamos con 

maestros que están trabajando a través del campus electrónico de OSU para completar 

su especialización en dos idiomas. Esta financiación cubre el 100% de su matrícula. 

I.5. Informe de Transferencia entre Distritos 

 Supte. Barry compartió algunas de las estadísticas sobre nuestras transferencias entre 

distritos tanto dentro como fuera del distrito.  



 

 

Muchas de las transferencias para fuera del distrito son por dificultades para el cuidado 

de los niños. Para transferencias al distrito, tenemos muchos de nuestros estudiantes 

anteriores que actualmente viven fuera del distrito y quieren regresar. 

 

I.6. Discutir en las Próximas Reuniones 

 La junta decidió tener la próxima reunión, que es la reunión de JAB, el 16 de 

noviembre en PHS. 

 La sesión de trabajo del 18 de enero será con Kristen Miles de OSBA. Kristen se unirá 

a nosotros virtualmente y la reunión comenzará a las 5:00 p. m.  

 Será necesario cambiar la reunión del 20 de junio debido a la conferencia anual de 

COSA en Seaside. Supte. Barry sugirió un par de fechas diferentes y dijo que lo 

traeríamos nuevamente para discusión en otra reunión. 

 La junta deberá celebrar una sesión especial para aprobar el contrato certificado. 

Superintendente Barry dijo que tentativamente lo tenemos programado para el 13 de 

noviembre al mediodía, lo que podría ser una reunión ZOOM. Suponiendo que SOBC 

apruebe nuestros acuerdos provisionales que tenemos el día ocho, entonces nuestra 

junta podría aprobarlo el día 13 para que podamos comenzar a hacer todos los cambios 

para este período de nómina. Tendremos que avisar al público con al menos 24 horas 

de antelación, por lo que Denise avisará el día nueve.  

    I.7. Política de la Junta BD/BDA - Reuniones de la Junta/Reuniones Regulares de la   

    Junta 

 

I.8. Política de la Junta BDC - Sesiones Ejecutivas 

J. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión 

K. Clausura  

Se levantó la sesión a las 7:40 p.m. 

 

 

 

 

 

_________________________________                    _________________________________ 

Michael Campbell, Presidente                 Brent Barry, Superintendente 

 

 


